

## Peruanische Gruppe „Arena y Esteras“ im Rahmen der KinderKulturKarawane zu Gast an der WBG



Während eines einwöchigen Workshops konnten Jugendliche aus 5 europäischen Ländern unter Federführung der peruanischen Jugendlichen aus Lima in verschiedenen Workshops ihre Talente entdecken.

Die Gruppe „Arena y Esteras“ ist insgesamt 10 Wochen in Deutschland auf Einladung der Initiative KinderKulturKarawane unterwegs; meist in Schulen und Jugendzentren.



Im Gepäck haben sie ihr aktuelles Stück „Oshe y Bari“, das sie gleich zweimal in Köln aufführten: zum Beginn der Woche vor dem Publikum der Q1 und der SchülerInnen der Vorklasse und als Abschluss noch einmal im ausverkauften Casamax-Theater.



In ihrem Stück werfen sie die Frage nach „Klimagerechtigkeit“ künstlerisch auf. Ihre Inszenierung ist von einer Geschichte des Universums inspiriert (die Sonne und der Mond) und von der Legende von Oshe und Bari aus dem peruanischen Regenwaldes